
  謝謝張人鹽牧師夫婦今年再次從新加坡蒞臨本市探訪恩

典華浸，十一月廿四日 (主日) 主領主日學合班教導和差傳主日崇拜講道事奉。 

 禮拜一 (十一月廿五日) 清晨四時卅分接載張牧師夫婦前往機場，乘搭聯航經

三藩市和日本東京直飛新加坡，感謝主，他們經已平安返抵新加坡。 

 禮拜三 (十一月廿七日) 早上迦南團契舉行感恩見證一家一菜餐會，享受美好

時刻。 

 這幾天是美國的感恩節假期，從臉書看見恩典華浸 Anthony Ho 何競聰的感

恩分享，現轉載如下： 

 「想起今年要感恩的事首先是於今年三月跟我太太 Cheryl 進行一個我們都

很滿意的婚禮。雖然事前好多準備又緊張，但是一切也順利，太太還給我一個

surprise (驚喜)，回想起來一切也很值得同難忘！ 

 至於婚姻生活方面，很感謝 神給予我這個好的太太，每天都很用心地照顧

我同咪咪，每日都煲湯烹製不同的餸，為我預備午餐，屋裡所有洗衫清潔一手

包辦，生活也非常健康同節儉。很感謝太太對我的包容，有時我為小事發脾

氣，也會對我很有耐性同溫柔，很感謝 神，我要用我這一生的時間去愛我的

太太。 

 感謝 神，太太來了美國已一年多，對這邊的生活已習慣同融入，認識了朋

友同教會弟兄姊妹，考了車牌又找到 part time。我們都為這些事而感恩！」 

 

 恩浸人蔡李麗芳姊妹之公子 King Choi 蔡景輝弟兄在臉書上有感恩見證如

下： 

 「Thankful on Thanksgiving 2013 二零一三年感恩節的感恩 

        Today I am thankful for 在今天我要感謝： 

- Being born to a loving family 感謝在一個充滿愛的家庭出世 

- Being able to come to the USA from HK 感謝從香港移民至美國 

- Being able to give my life to God one night at post-YSMP rally in PHX,  

   Arizona 感謝在阿利桑那州的青年短宣事奉中，將生命交託給主掌管 

- Being able to attend to THE BEST university in the world, The 

University of Texas at Austin! 感謝在全世界最好的大學 (德州大學－奧

斯汀本校）唸書至畢業 

- Being able to graduate and find a job in the field that I love and enjoy!

感謝主，畢業並尋得我所喜愛的學科並從事我的專業 

- Being able to find my spiritual home 感謝主，尋得我屬靈的家。」 



 

 從休士頓回香港主內的朋友 Alice Chan 陳周幼君姊妹在臉書的感恩見證，

轉載如下： 

 「今天是感恩節， 很想多謝天上的父神！多謝祂在地上給我愛我的父母兄

姊；為我預備一位愛我、體諒我的丈夫，給我一個家、給我兩個聰明、可愛獨

一無二的兒子。 

 在我人生低谷時，讓我認識到耶穌基督，得到祂的救恩。 

 祂為我安排一間合適的教會，差派很多天使牧者和姐妹在我身體，牧養我的

身、心靈，使我成為一個新造的人。祂讓我明白經歷苦難是使我成長， 失去讓

我懂得珍惜， 所有的經歷都是為明天更好的我預備。祂教導我要常存感思， 使

我內心有平安、有喜樂。我願望成為祢合適的器皿，被祢使用。 

 親愛的天父，我要感謝讚美祢！」 

 

 這幾天在家中整理檔案中，看見一段賈伯斯真實的遺言，有如此的記載： 

 『作為一個世界 500 強公司的總裁，我曾經叱吒商界，無往不勝，在別人眼

裡，我的人生當然是成功的典範。但是除了工作，我的樂趣並不多，到後來，

財富於我已經變⋯⋯成一種習慣的事實，正如我肥胖的身體—都是多餘的東西

組成。此刻在病床上，我頻繁地回憶起我自己的一生，發現曾經讓我感到無限

得意的所有社會名譽和財富，在即將到來的死亡面前已全部變得暗淡無光，毫

無意義了。 

 我也在深夜裡多次反問自己，如果我生前的一切被死亡重新估價後，已經失

去了價值，那麼我現在最想要的是什麼，即我一生的金錢和名譽都沒能給我的

是什麼？有沒有？黑暗中，我看著那些金屬檢測儀器發出的幽綠的光和吱吱的

聲響，似乎感到死神溫熱的呼吸正向我靠攏。 

 現在我明白了，人的一生只要有夠用的財富，就該去追求其他與財富無關

的，應該是更重要的東西，也許是感情，也許是藝術，也許只是一個兒時的夢

想。無休止的追求財富只會讓人變得貪婪和無趣，變成一個變態的怪物—正如

我一生的寫照。 

 上帝造人時，給我們以豐富的感官，是為了讓我們去感受他預設在所有人心

底的愛，而不是財富帶來的虛幻。我生前贏得的所有財富我都無法帶走，能帶

走的只有記憶中沉澱下來的純真的感動以及和物質無關的愛和情感，它們無法

否認也不會自己消失，它們才是人生真正的財富。』 

 給我有很大的反省，恩浸人啊！你的感受又如何呢？ 

                                                                                                         梁德舜牧師 

 


